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FECHA: Enero 10 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Tras discusión, mató a su mujer”  

Criterio “Flores sí cobró 94 mil: portal”  

 “Mala señalización en Pachuca frena empleo y turismo”  

 “Hospitales públicos sin personal suficiente”  

 
“Priorizan agua para Zimapán” 

 “Exigen castigo a ediles corruptos”  

 
“SCT y SENER detienen el desarrollo de hidalgo”  

El Independiente “Senador por Hidalgo acusado de despojo”  

La Crónica “Acertados los ajustes en el gobierno federal, dice Fayad”  

 
“Detecta Sedena red de ordeña”  

 
“Guerra al narco asfixia penales” 

 

“No circula” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

Milenio-Partidos acreditan a representantes en IEE: Este día es la fecha límite para que los partidos políticos 
acrediten a sus representantes ante el Consejo General del Instituto Estatal Electoral (IEE) de Hidalgo. Asimismo el 

organismo deberá publicar, en el periodo oficial del estado, los nombres de los que estarán representando a sus institutos 

en el proceso electoral del 3 de julio.  Según el portal de Internet del organismo electoral, el 14 de enero es la fecha límite 
para que los partidos políticos acrediten la vigencia de su registro, acompañado de sus documentos básicos. Una de las 

fechas críticas para el proceso electoral es el 4 de mayo, cuando sea la fecha límite para que los servidores públicos 
correspondientes, que pretendan ser elegibles para integrar una planilla, se separen de su cargo. Del 25 al 27 de mayo de 

2011, es el periodo para el registro de planillas de candidatos que contiendan en las elecciones. El IEE también informó que 

del martes 31 de mayo al miércoles 29 de junio de 2011, los candidatos a las 84 alcaldías de Hidalgo podrán hacer 
campañas políticas electorales. Durante 30 días los partidos recorrerán sus municipios para convencer a la gente y 

conseguir el voto ciudadano. El 3 de julio se llevará a cabo la jornada electoral y el 6 de julio el computó final y la entrega 
de constancias.  (Misael Zavala, página 11) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Crónica-Otorga Fayad beneficio de la duda a movimientos en gabinete federal: Los cambios que hizo el 
Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, al interior de su gabinete fueron acertados y se espera que reactiven 

los proyectos  pendientes para Hidalgo, afirmó el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Omar 
Fayad. La llegada de Dionisio Pérez Jácome y José Antonio Meade Kuribreña a las Secretarías de Comunicaciones y 
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Transportes, y de Energía respectivamente, no traen el pulso de los citados temas, indicó. “Por eso les concedo el benef icio 

de la duda, cuando  menos los ubico y conozco a ambos funcionarios del gobierno federal, conocen varios temas del país”. 

Fayad Meneses subrayó que con los cambios se abre una nueva expectativa, porque con los anteriores ex funcionarios no 
había aeropuerto ni refinería para la entidad. “Aplaudo al mandatario de la nación los cambios que hizo en su 

administración, ahora esperamos que sean para bien estos movimientos y que haya resultados en los próximos días”. 
Expresó que los diputados federales de la bancada priista seguirán presionando en el Congreso de la Unión para que 

Pemex inicie la construcción de la refinería Bicentenario en Hidalgo. Por otra parte, mencionó que la llegada de Humberto 

Moreira a la dirigencia nacional del PRI fortalecerá la unidad y la militancia de este instituto político a escala nacional. En 
Hidalgo el nuevo dirigente tiene el respaldo de la dirigencia estatal, del gobernador Miguel Ángel Osorio Chong, del 

mandatario electo, Francisco Olvera Ruiz, así como de los consejeros estatales y nacionales. Fayad Meneses sostuvo que 
así como los hidalguenses apoyaron en su momento a Beatriz Paredes, ahora lo hacen con su nuevo dirigente, Humberto 

Moreira. “En este 2011 tendremos en el estado la renovación de los 84 municipios, pero además siete elecciones a nivel 
nacional, de las cuales seis son de gobernador”. Aclaró que fue importante que el PRI eligiera en paz y sin divisiones a la 

nueva dirigencia nacional, ya que esto fortalece y permitirá enfrentar mejor las elecciones federales del 2012. Indicó que 

en lo local concluirán los cambios de los 33 comités municipales este 14 de enero, con lo cual se prepararán para el 
próximo proceso electoral. En cada uno de los municipios hidalguenses donde es realizado el cambio se tiene el cuidado de 

elegir a los mejores cuadros y fórmulas para integrar a las nuevas dirigencias. “Esto representa que los líderes del PRI 
tienen el compromiso de continuar fortaleciendo la unidad partidista en cada una de las comunidades y colonias de su 

localidad, con lo cual además tendremos resultados favorables en las elecciones de julio de este año”, finalizó. (Alberto 

Quintana, página 03) 

Criterio-Flores cobró 94 mil, tres meses: La Secretaría de Educación Pública federal (SEP) actualizó el 15 de diciembre 

de 2010 la lista de comisionados adscritos a la Sección 15 del SNTE, que fueron publicados y desmentidos por el sindicato 
hace un par de meses. Luego de la reacción del sindicato, dirigido por Mirna García López, que negaba los montos de los 

salarios recibidos durante el primer trimestre del año, fueron reiterados por la SEP. Según el documento, publicado en la 

página oficial de la dependencia federal www.sep.gob.mx, el dirigente del Partido Nueva Alianza (Panal), Fernando Flores 
Pérez, mantuvo percepciones superiores a los 94 mil pesos durante el primer trimestre de 2010. Luego de que hace unos 

meses fueran publicados los montos de su percepción como parte del sindicato, sin especificar qué funciones cumple en el 
mismo, la SEP reitera lo que recibió durante los tres primeros meses de 2010. De acuerdo con la página de la SEP, suman 

425 comisionados en funciones sindicales, mientras que una docena se encuentran con licencia sin goce de sueldo. Otros 

personajes que se mantienen en la nómina de la SEPH sin realizar funciones son los hermanos Leines Medécigo, los 
diputados panalistas y miembros del PRD. El 18 de noviembre, Flores señaló mediante una conferencia de prensa que inició 

un proceso penal contra quienes falsearon la información aparecida en la página oficial de la Secretaría de Educación 
Pública estatal, pues la considera una “grave mentira”; pero, la información actualizada coincide con la difundida hace dos 

meses. En el documento, que se puede consultar vía internet, llevan años sin laborar en la entidad personas como Alonso 

Raya, se mantiene el ex candidato a la gubernatura de Guanajuato y dirigente estatal del PRD en aquella entidad, quien 
cuenta con dos claves de maestro de primaria foráneo y quien de enero a marzo cobró 99 mil 836 pesos. Otros perredistas 

en la nómina de docentes que no dan clases son Celestino Ábrego Escalante, actual dirigente de la UFIC y miembro de la 
CNTE, quien cobró 79 mil pesos en el primer trimestre; además del ex candidato a diputado federal Gustavo Cortés Bravo, 

quien cobró 85 mil 917. También está el ex diputado perredista Sergio Hernández y su hermano Antonio, quienes 
percibieron 98 y 95 mil pesos. (Jorge Ávila, página 04) 

Milenio-Demandan a Francisco Xavier por apropiarse de un rancho: Francisco Xavier Berganza, senador de la 

República y ex aspirante a la gubernatura de la entidad enfrenta un proceso judicial a causa de que es acusado por Helios 
Rossell de la Torre de pretender apropiarse de un rancho en el municipio de Acaxochitlán, el cual está valuado en más de 

dos millones de dólares.  De acuerdo con la firma de abogados González Castañón y Asociados, hace más de 10 años, 

Helios Rossel, quien es originario de Tamaulipas le prestó al senador por Convergencia a través de la figura de comodato 
un predio de 70 hectáreas, ubicado en el barrio de Tlazintla en Acaxochitlán. Francisco Xavier utilizó la propiedad por más 

de cinco años, aunque el rancho denominado La Palpa está a nombre de Rossel de la Torre, el ex aspirante a la 
gubernatura desea apropiárselo con el argumento “de que lleva más de cinco años utilizándolo”.  Los abogados encargados 

de la defensa señalaron que Francisco Xavier está citado hoy en el juzgado segundo civil y familiar de Tulancingo para 
darle continuidad al juicio que lleva más de año y medio, según la firma González Castañón y Asociados, el senador de la 

República aprovecha su condición de funcionario público para quedarse con una propiedad que no le pertenece.  “Hacemos 

estos hechos, del conocimiento de la opinión pública, a fin de evitar más arbitrariedades y abusos, expresando nuestra 
confianza, en que las autoridades locales y federales, resolverán en forma imparcial y justa el litigio que ha iniciado el 

senador Berganza Escorza, buscando siempre, que la justicia prevalezca ante todo. Y que las influencias y amistades de un 
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senador, no se interpongan en el camino de la legalidad”. “Helios Rossell prestó en forma su rancho conocido como Palpa 

de aproximadamente 70 Hectáreas, ubicado en el Barrio de Tlazintla, Municipio de Acaxochitlan, para que el ahora senador, 

lo ocupara, con la promesa también de que lo iba a comprar”. “El documento proporcionado por la firma de abogados 
refiere que cuando el político hidalguense llegó al senado, se olvidó por completo los compromisos pactados, evitando 

verlo, no contestando sus llamadas, negándole entrevistas, etcétera, por ello, solicitamos la devolución inmediata del 
rancho”.  El demandante pido al funcionario hidalguense que le pague el costo del rancho que está valuado en más de dos 

millones de dólares o en su caso que le regrese la propiedad de las cual ha hecho uso por más de 5 años.  “Sustentando su 

demanda en mentiras y falsedades, pues el Legislador alega en el expediente 1095/2009, del Juzgado Segundo Civil y 
Familiar de Tulancingo de Bravo, Hidalgo, que por haber ocupado supuestamente tanto tiempo el rancho que le fue 

prestado, ahora el dueño es él, sin mencionar nada acerca de pagar”. “El legislador federal pretende quedarse con una 
propiedad que no le pertenece, producto del esfuerzo de Helios Rossell, mañana qué ciudadano será el siguiente en sufrir 

una arbitrariedad del senador”. Claves-De todos colores• Francisco Xavier Berganza Escorza es militante de 
Convergencia, además ha participado como miembro del PRI y también del PAN en la escena política hidalguense, además 

es cantante.• En 1997 fue electo diputado federal plurinonimal y en 1999 fue candidato del PAN a gobernador de Hidalgo, 

en esos comicios logró ubicarse en segundo lugar de las preferencias electorales.• Tiempo después rompió públicamente 
con el PAN, renunció a su militancia y se afilió al Partido Revolucionario Institucional, sumándose a su bancada. (Ángel 

Cabrera, página 11) 

Independiente-Senador por Hidalgo acusado de despojo-Miguel ángel Carrasco, página 03) 

Milenio-Omar Fayad critica al edil Chema Lozano: El líder del PRI en la entidad, Omar Fayad Meneses criticó de 
nuevo a los partidos de oposición que gobiernan en los municipios de la entidad, ahora, arremetió contra José María 

Lozano, alcalde de Zimapán, de extracción perredista.  “No permitamos que otros que sólo se dedican al chantaje y a la 

mentira, que dicen que gestionan para el bienestar de la población no es cierto, porque aquí lo que se ha logrado se debe a 
los priistas y a la administración que encabeza Miguel Ángel Osorio Chong”, señaló.  El ex alcalde de Pachuca hizo un 

llamado a escuchar con su justo valor y peso a cada actor y expresión política. “Hay más temas en Zimapán que nos unen 
a los que nos dividen. Por eso se necesita una dirigencia que sepa identificar y procesar las demandas de la sociedad”.  

Además, tomó protesta a la fórmula de Jorge Uriel Alvarado Ramírez y Sonia Reynoso Trejo, como presidente y secretaria 
general, ante el dirigente del CDE del PRI en Hidalgo. Les indicó que la responsabilidad de la dirigencia municipal demanda 

postura y actitud muy claras frente a la militancia, la ciudadanía y los partidos distintos al PRI. “Una dirigencia fuerte, con 

valor”.  (redacción, página 11) 

Independiente-Descarta Honorato Rodríguez contender por alcaldía de Huichapan: El diputado ecologista 

Honorato Rodríguez Murillo aseguró que no tiene la intención de ser presidente municipal de Huichapan, porque tiene un 

encargo que concluir como legislador y sentenció que su partido no necesita de otro organismo político para incrementar su 
votación en la próxima jornada electoral. Puntualizó que no le interesa participar en la elección para presidente municipal 

de Huichapan de este año porque "hay mucho trabajo por hacer en el Partido Verde Ecologista". "A quién no le gustaría ser 
presidente municipal de su municipio, pero en estos momentos no estoy pensado en participar en una contienda 

municipal." El legislador comentó que no se encuentra haciendo campaña ni mucho menos, ya que "primeramente se tiene 

que ver lo de las posibles alianzas y también la ley exige que los tiempos de los partidos internos se respeten, so pena de 
perder una candidatura por violentar los tiempos". Agregó que sin duda serán unas elecciones muy competidas por lo que 

representa el tiempo de la administración, y tradicionalmente las elecciones municipales son muy competitivas, "sin 
embargo, no estoy haciendo proselitismo ni mucho menos". -¿Cuenta con los méritos necesarios para alcanzar una 

candidatura por Huichapan?  -De acuerdo a la Constitución, sí. De acuerdo a la opinión de los electores se sabe únicamente 
el día de la elección, pero por el momento no contemplamos esta idea. Por otro lado, aseguró que si su partido llega a 

coligarse con el PRI, deberán conservar las candidaturas de los municipios del llamado "corredor verde, porque tenemos 

presencia importante en esa zona. (Miguel Ángel Carrasco, página 06) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Francisco Olvera visita a militantes del PRI en los barrios de Pachuca: El gobernador electo, Francisco 

Olvera Ruiz, señaló que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Hidalgo ha aprendido de elecciones pasadas por lo 
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cual espera un escenario de unidad en la entidad, luego de que tome protesta como mandatario el primero de abril 

próximo.  En una gira de trabajo con el Comité Municipal del tricolor en la capital hidalguense, donde recorrió la colonia 

Guadalupe, el priista aseveró que “en este 2011 mientras el partido no olvide sus orígenes, como lo es su cercanía con las 
colonias habrá buenos resultados”. Al respecto, Mirna Hernández Morales, presidenta del Revolucionario Institucional en 

Pachuca, señaló que su partido se encuentra preparado para enfrentar el proceso electoral de renovación de alcaldía que 
comenzará el 15 de enero próximo, de cara a las elecciones municipales del 3 de julio.  La lideresa del Comité Municipal 

declaró que la gente puede ver que el PRI de Pachuca cumple con los compromisos. “La dirigencia ha invitado a todos los 

priístas con ganas de participar e integrarse al trabajo que hemos venido realizando desde la toma de protesta”, dijo.  “El 
PRI arrancó con fuerza y gran entusiasmo los trabajos de este 2011 con eventos cercanos a la gente como parte de su 

labor permanente, lo cual demuestra su compromiso social con los grupos más vulnerables de la capital hidalguense”, 
agregó.  Al evento también acudieron, la diputada federal por Pachuca, Carolina Viggiano Austria, los legisladores locales 

Alfredo Bejos y Mauricio Coron. Además de Guadalupe Romero, esposa del gobernador electo en la entidad, así como 
dirigentes de los diferentes sectores y organizaciones del partido tricolor. Asimismo, la presidenta del PRI capitalino indicó 

que de esta forma el Comité Municipal que preside, retoma las giras de trabajo. Las cuales fueron “emprendidas con el 

afán de fortalecer al partido y escuchar de cerca las demandas de la militancia y la población en general”, refirió la líder del 
PRI en Pachuca.  (redacción, página 10) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-La alcaldía promete no subir tarifas de servicios: El síndico procurador hacendario del ayuntamiento de 
Pachuca, Víctor Gómez Navarro, destacó que en la Ley de Ingresos, Costos y Tarifas, y la Ley Egresos 2011 aprobada por 

la asamblea municipal no contempla aumento en los costos de los trámites, permisos y servicios que presta la presidencia 
municipal. El también integrante del cabildo dijo que a pesar de que se busca mejorar la recaudación de impuestos, no se 

verá afectado el bolsillo de los capitalinos ya que se respetará los mismos costos del 2010. “Todos quisiéramos tener más 
recursos y gastar el triple en obras públicas, en servicios, pero no es así y este presupuesto está hecho de una manera 

responsable, pensando también en los trabajadores del ayuntamiento, que son los brindan los servicios a toda la 

población”. Por su parte el regidor integrante de la fracción del PRI, Carlos Muñiz Rodríguez aseguró que en el caso de los 
costos y tarifas que se impondrán para el siguiente año, no fueron aumentadas con el objetivo de atraer más recursos 

propios del ayuntamiento. El pasado noviembre la asamblea municipal de Pachuca aprobó la Ley de Ingresos, Costos y 
Tarifas, y la Ley Egresos para el ejercicio fiscal del 2011,como resultado se obtuvo el aumento de 10 por ciento, poco mas 

de 550mdp. (redacción, página 09) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Hay democracia y libertad gracias al PAN, dice Blake: El secretario de Gobernación, José Francisco Blake 

Mora, aseguró que gracias a los gobiernos del PAN hay libertad y democracia. Estableció que ésta última llegó para 
quedarse después de décadas del régimen priista en las que las libertades ciudadanas fueron suprimidas. “Este es el 

camino y el rumbo por el cual estamos construyendo mediante las instituciones el nuevo México: más libre, con mejores 

oportunidades y posibilidades de desarrollo”, afirmó el funcionario federal. Sin hacer referencia directa al PRI, el secretar io 
de Gobernación afirmó que después de luchas históricas “contra el viejo régimen, que suprimió por décadas las libertades 

de los ciudadanos, la democracia llegó para quedarse y ser el eje fundamental para transformar al país”. Las aseveraciones 
de Blake Mora se dan después de que el PRI, a través de su dirigente nacional electo, Humberto Moreira, acusó al gobierno 

federal y al PAN de “cortoplacistas”. El gobernador con licencia de Coahuila consideró que hasta ahora el PAN no ha dejado 

de ser oposición irresponsable, así como de ver únicamente por la permanencia del partido, aun si está por encima de los 
intereses del país, y anticipó que el ciclo político del panismo ha llegado a su fin, porque no ha tenido una voluntad real de 

convocar a un acuerdo y por el mal desarrollo que tiene el país. Para el encargado de la política interior, “existen las 
condiciones institucionales para avanzar más rápido que en décadas anteriores y porque el país goza de un régimen de 

libertades nunca antes visto”. En un comunicado aseguró que el progreso y avance económico y social del país sólo pueden 

ser sostenibles si son alcanzados en un marco de democracia y libertad, como el que existe en México. Admitió que si bien 
el país enfrenta aún retos importantes, como el de la seguridad y el pasar del sufragio efectivo a una democracia más 

eficaz, confió en que a través del diálogo constructivo entre los actores políticos y mediante el fortalecimiento institucional, 
el país construirá mejores respuestas y sabrá salir adelante. Recordó que apenas en 2000 menos de la mitad de la 

población tenía cobertura médica y hoy, en plena democracia, más de 93 millones de mexicanos tienen acceso a la salud, 
superando tan sólo en diez años lo alcanzado en todo el siglo XX. Refirió también que en 10 años se ha reducido 25% la 
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población en extrema pobreza, a pesar de las crisis económicas, la cuales a diferencia del pasado han sido de origen 

externo. En atención a la mujer “hemos construido en sólo cuatro años 9 mil estancias infantiles en todo el país, nueve 

veces más que todo lo logrado en 60 años anteriores”, agregó Blake Mora. Claves-El contraataque• La defensa de Blake 
Mora de los logros de las administraciones panistas se da después de que el PRI, a través de su dirigente electo, Humberto 

Moreira, criticó el desempeño del gobierno de Calderón y del PAN.• El coahuilense advirtió que su partido no se pondrá de 
rodillas ni asumirá una actitud contemplativa frente al gobierno, pese a ello dijo que su partido no está cerrado al diálogo.• 

El PAN respondió con la advertencia de que buscará retener la Presidencia de la República, mientras Moreira advirtió que su 

partido sacará a las tepocatas de Los Pinos. (redacción, página 18) 
 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… 

que los malos manejos del gobierno de Tizayuca, a cargo de Marcelino Rojas Flores, ocasionaron que el gobernador Miguel 
Osorio se molestara y no acudiera a la pasada Cabalgata de Reyes, después de los dos días de cierre de carreteras a cargo 

de los habitantes por la falta de servicios y de apoyo de la alcaldía, que el presidente municipal no supo manejar. 

que durante un acto para festejar a las enfermeras, el director del Hospital General de Pachuca, Francisco Chong Barreiro, 

dijo con unas copas de más que durante el actual gobierno los hidalguenses ya podían presumir que tienen un hidalgote, 
pero en la antigua glorieta 24 Horas. ¡Salud! 

que un fiero delincuente se encuentra retenido en los separos de la Procuraduría General de Justicia de Hidalgo. Luego de 

que sus dueños fueran detenidos por robar una casa-habitación, un pequeño Shar Pei es custodiado en las oficinas de la 

procu hasta que no se determine si no fue robado también. 

que el síndico procurador Guillermo Galland y sus cuatro ayudantes decidieron tomarse unas largas vacaciones durante la 
última mitad de diciembre, por lo que sus oficinas de atención a la ciudadanía permanecieron cerradas para que su titular 

descansara el año tan agitado que tuvo. 

que otro panista que tiene mucho tiempo libre en la entidad es Jorge Moctezuma Aranda, delegado de la Secretaría de 

Gobernación, quien acude hasta dos veces al día a ejercitarse y tomar baños de vapor en un gimnasio de lujo ubicado 
cerca de las oficinas del PRI estatal. 

que pasado el año de los bicentenarios, el próximo 15 de enero, con la instalación del consejo general del IEE, comienza el 
proceso para renovar las 84 alcaldías de Hidalgo. Mientras la oposición anda de vacaciones, el Comité Directivo Estatal del 

PRI se ha dedicado a renovar sus estructuras y dirigencias municipales de cara a este proceso, y así dice Gonzalo Trejo 
Amador, dirigente panista, que la oposición ganará 40 municipios y Pachuca. 

que Carolina Viggiano tendrá que decidir en lo inmediato si quiere ser alcaldesa de Pachuca o presidenta del DIF del 
gobierno de Coahuila, además de dejar su curul en San Lázaro, la cual cubrirá Federico Hernández Barros, ex secretario de 

Desarrollo Social, a quien le haría justicia la Revolución. 

 (redacción, página 03) 
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Milenio-El pájaro carpintero… 

Que algunos funcionarios de la alcaldía de Pachuca no se ponen de acuerdo respecto al tema del aumento en el costo de 
los servicios que ofrece el municipio. Dicen que el síndico procurador hacendario, Víctor Gómez, asegura que no subirán 

las tarifas en los servicios; sin embargo, dicen que las actas de nacimiento, registros, divorcios y demás ya subieron su 
costo. ¿Pues no que no? 

Que Que a partir de este día en todas las escuelas del país se aplicará la nueva ley que prohíbe la venta de comida 
chatarra en las escuelas; sin embargo, dicen que algunos cooperativistas todavía tienen frituras y demás alimentos chatarra 

para vender en las primarias. Aunque en Hidalgo ya se han hecho algunas acciones para erradicar este tipo de alimentos, 
todavía no es suficiente, pues no han supervisado todas las escuelas. 

Que a quien se le subió lo patriota es al diputado federal Héctor Pedraza, pues dicen que está organizando una 
manifestación frente a la embajada de Estado Unidos en México, por lo que se le ha visto en repetidas ocasiones en las 

comunidades del Mezquital, dicen que para convencer a la gente de que vaya con él y no se quede solo, además claro, de 
hacer méritos para llegar a la alcaldía de Ixmiquilpan, que es su objetivo. 

Que quien nuevamente se metió en problemas es el senador de Hidalgo por el partido Convergencia, Francisco Xavier 
Berganza, pues ahora lo acusan de querer apropiarse de un predio que no es de él. Dicen que le prestaron un rancho en 

Tulancingo para que lo ocupara mientras el dueño no podía hacerse cargo de él y tanto le gustó que ahora ya no se quiere 
salir de ahí y se quiere apoderar de él a través de sus influencias en el Senado de la República. Y así quería ser 

gobernador. 

Que la administración panista de Tlanchinol está cada día más desgastada. Dicen que no conforme con que el alcalde 

Alejandro Bautista no ha cumplido la obra pública prometida ni atiende los intereses del pueblo que gobierna, ahora lo 
vuelven a acusar de imponer a sus delegados en varias comunidades del municipio, pues dicen que van desde familiares 

hasta protegidos y aliados en los negocios. Lo malo para su partido, dicen, es que le cobrarán factura en los comicios del 3 

de julio. 

 (redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

“Todos quisiéramos tener más recursos y gastar el triple en obras públicas, en servicios, pero no es así y este presupuesto 
está hecho de una manera responsable.” Víctor Gómez Navarro, síndico haciendario de Pachuca, sobre la promesa de 

no aumentar las tarifas de servicios en el municipio.  

“En Estados Unidos más de 700 mil migrantes mexicanos permanecen desempleados, aun cuando se han recuperado 

empleos.” Héctor Pedraza, diputado federal, sobre la manifestación que planea a la embajada de EU, en contra de las 
leyes antiinmigrantes.. 

“Hacemos estos hechos del conocimiento de la opinión pública y que las influencias y amistades de un Senador no se 
interpongan en el camino de la legalidad.” Helios Rossell, propietario de un rancho en Acaxochitlán, del cual pretende 

apropiarse el senador Francisco Xavier Berganza. 

 (redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: El senador en problemas... otra vez. ¿Será coincidencia? (redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Agentes de seguridad del operativo alcoholímetro ayudaron a Martha patricia Cruz Carrillo, 

de 26 años en la colonia las águilas, quién estaba a punto de dar a luz. De esta manera este dispositivo ha logrado realizar 
labores de urgencias médicas en dos ocasiones, ya que el mes pasado los uniformados tuvieron una situación similar… 
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(redacción, primera plana) 

Uno más uno-Radar político:  

Si o no?????... Conforme avanza el calendario electoral en hidalgo, también crece la expectación por conocer si los 

partidos políticos habrán de concretar o no las alianzas que pretenden para participar de manera conjunta en los comicios 

del domingo tres de julio para la renovación de ayuntamientos. El partido nueva alianza a través de su dirigente Fernando 

Flores, ya dijo que no buscarán aliarse al PAN, pero que sí podrían coaligarse con el PRI y el Verde, con quienes 

participaron conjuntamente en la elección de gobernador. En esquina de enfrente, los dirigentes del PAN, Gonzalo Trejo y 

del PRD, Pedro Porras, insiste en que avanzan las negociaciones para coaligarse y con ellos podrían ir los partidos del 

trabajo y convergencia, lo que no se ve imposible, pero sí bastante difícil, luego de que el secretario general panista 

Raimundo Ordoñez, ha reiterado a los medios de comunicación que en caso de alianza, buscarán ellos que los azules sean 

sin encabecen las candidaturas. El perredismo tradicional parece no estar dispuesto a servir otra vez de comparsa a los 

panistas y mucho menos a que su partido se vuelva a quedar con las migajas electorales, pero la indignidad de algunos 

perredistas incrustados en la dirigencia estatal, parece mantener vigente la posibilidad de una coalición, en la que otra vez 

el PRD se convierta en sirviente del PAN. (Joel Sánchez, página 06) 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
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